

Rolex Monte-Carlo Masters

Principauté de Monaco

Sunday, 16 April 2023

David Massey

Conférence de presse



Je vous remercie de votre présence.

Nous avons eu une année record pour le Tournoi, avec plus de 140.000 spectateurs. Nous n'avons pas encore le chiffre définitif car nous attendons les résultats d'aujourd'hui, mais nous sommes très contents. Ce succès se vérifie dans tous les secteurs. Par exemple, les arrivées en train avaient atteint 22.000 en 2017, et hier 23.000 ! Le train est l'un des moyens pour accéder au Tournoi. Même le jeudi, la SNCF nous a beaucoup aidé, et les gens ont pu arriver le matin, et repartir le soir sans problème.

Cette année est exceptionnelle dans tous les secteurs. Le Tournoi a décidé d'investir dans les réseaux sociaux. C'est important pour nous, nous souhaitons atteindre le plus de monde possible. Nous avons enregistré 30 fois plus de vues sur les réseaux sociaux, je suis très content de ce résultat. La qualité aussi est au rendez-vous. Nous avons travaillé avec ATP Media et nous sommes ravis de leur prestation.

Nous avons quelques statistiques sur l'arbitrage. Sur 500 candidats, 75 personnes ont été sélectionnées. La sélection est très stricte, nous sommes très exigeants en matière de qualité. Parmi ces 75 arbitres, n'importe lequel a la qualité requise pour arbitrer la finale. Il est très difficile de choisir l'heureux élu... C'est pareil pour les ramasseurs de balles. Ces enfants passent toute la semaine avec nous et tout est parfaitement géré par notre équipe. 80 ont été sélectionnés et je le répète, nous sommes très contents de la qualité de leur prestation.

Cette semaine nous n'avons connu que deux épisodes de pluie, mais nous avons réussi à jouer tous les matches au programme chaque jour et nous terminons le Tournoi par une belle journée ensoleillée pour la finale.

En 2024, la billetterie ouvrira le mardi 3 octobre. Nous savons que les gens aiment réserver tôt. Cette année, nous étions complets même avant le début du Tournoi. Nous gardons toujours quelques billets aux guichets sur place en dernier recours, mais les ventes ont été excellentes. Vous connaissez sans doute déjà les dates du Tournoi de l'année prochaine : du 6 au 14 avril 2024.

Nos équipes ont beaucoup travaillé pour développer le Village VIP et les panneaux LED sur le court central. C'était un grand défi pour nous, qui a commencé dès la fin du Tournoi 2022. J'espère que vous avez pu voir le site. Nous sommes ravis de ce que nous avons fait avec nos partenaires. Encore une fois, nous avons étudié chaque secteur pour essayer de faire mieux. Nous ne nous contentons jamais de ce que nous avons fait, nous voulons toujours faire mieux.

Je voulais vous remercier chaleureusement, vous, la presse, et toutes les équipes, parce que dans chaque secteur, nous avons des personnes ayant une grande expérience. Certains travaillent pour le Tournoi depuis 40 ans. C'est un véritable travail d'équipe nourri par une énorme d'expérience.

Pour la première fois, nous avons utilisé un système de contrôle pour les entrées au site appelé « Evolv ». C'est une bonne chose que nous ayons eu ce système puisque nous avons eu un nombre record de spectateurs, et le flux des arrivées a été considérablement amélioré par ce système, sans aucun compromis au niveau de la sécurité. La Police de Monaco nous a beaucoup aidé et nous avons eu d'excellents retours sur ce dispositif. Je pense que notre Tournoi est le premier à avoir mis en place ce système sur la Côte d'Azur, ou même en France, mais je suis sûr que vous retrouverez Evolv dans un grand nombre d'événements.

Je voudrais remercier une fois de plus le Préfet de Nice et le Maire de Roquebrune-Cap-Martin, ainsi que la police nationale. C'était un peu compliqué cette année en raison des travaux à Roquebrune, et à Monaco, les gens travaillaient pendant la semaine, et la circulation était difficile. Je voudrais remercier tout le monde pour leur patience. Nous avons été très heureux de l'aide apportée par la police nationale.

Maintenant, nous attendons la finale avec deux grands joueurs. Vous connaissez mieux que moi leur carrière et leurs résultats. Si vous regardez leur tête à tête, vous pouvez deviner que le match pourrait être très serré aujourd'hui. Honnêtement, je ne sais pas du tout qui va



...quand tout est dit, nous avons terminé.

gagner. Je ne sais pas si vous avez une idée, mais moi, pas du tout. Les deux méritent de gagner. Rublev était en finale ici en 2021, il a beaucoup d'expérience, Rune a gagné à Bercy. Ils méritent tous les deux de gagner ce titre et nous espérons une belle finale. Nous devons aussi mentionner la finale du Double avec un joueur monégasque, c'est exceptionnel. Je crois que nous aurons une belle journée !

Je serais très heureux de répondre à vos questions, en anglais, français, espagnol, mais pas en italien... (sourire).

Q. : Vous parliez de l'enthousiasme des juges de ligne, vous avez eu 500 candidatures. Dans le match de Djokovic, il y a eu apparemment une erreur de jugement. Certains tournois utilisent maintenant des systèmes électroniques sur terre battue. Pourrions-nous voir à l'avenir Monte-Carlo sans juges de ligne humains, avec un système électronique.

R.: Nous voulons donner la priorité aux « humains ». Je sais que l'ATP veut toujours trouver le meilleur système pour éviter les erreurs. Sur terre battue, on voit la marque. Je sais que Madrid utilise Fox Tenn depuis longtemps. Nous étudions la question pour l'avenir. Il se peut que ce soit l'ATP qui nous l'impose à l'avenir, mais pour l'instant nous attendons, et nous sommes très satisfaits de nos juges de ligne humains.

Q. : Une autre question sur la technologie. Nous avons vu le panneau LED. C'est impressionnant. Mais Tsitsipas a dit que ce n'était pas la première fois qu'il jouait avec ça, et que ça lui posait parfois des problèmes. A-t-il dit quelque chose à ce sujet à la Direction du Tournoi ?

R.: Pas du tout. Nous sommes très satisfaits de ce système. On ne peut pas encore le dire parce qu'il reste encore deux matches à jouer, mais nous espérons enregistrer Zéro erreur. C'est aussi un avantage pour les matches qui se jouent de nuit. L'image est bien meilleure à la télévision avec ces panneaux.

Q. : Hier, la journée a été difficile à cause de la pluie, difficile pour les organisateurs aussi car la foule ne savait pas où aller. Le bar était tout petit et saturé. Que pouvez-vous faire à l'avenir si cette situation se reproduit ?

R.: Il est vrai qu'il n'y a pas assez de zones abritées pour les spectateurs. Il n'a pas beaucoup plu cette année, mais si nous avons 15.000 ou 16.000 personnes sur le site, il est difficile de prévoir un abri pour tous. Nous allons essayer d'augmenter ces zones. Les gens restent dans les tribunes ou au restaurant, et les boutiques étaient

surpeuplées hier, c'était difficile. Autre chose, si nous savons que l'interruption sera longue, nous laissons les gens sortir et revenir ensuite. Normalement, chaque sortie est définitive. On ne peut entrer à nouveau. Mais si nous savons qu'il y aura une pause de quelques heures, on leur permet de sortir et de revenir. Le système existait hier déjà, mais hier, nous savions que le match allait reprendre rapidement, donc nous ne l'avons pas utilisé. Nous le gardons pour des cas où la pause durerait plusieurs heures. Les gens pourront alors rentrer à l'hôtel ou aller à Monaco et revenir ensuite. Ce n'est pas automatique, c'est une décision à prendre le jour même.

Q. : Je ne sais pas si c'est une coïncidence, mais les deux meilleurs matches ont eu lieu le soir. Je voudrais savoir ce que vous avez en tête. Pensez-vous à une session de nuit, comme dans tous les autres Masters 1000 ? Je ne dis pas que j'y suis favorable, mais je voudrais savoir ce que vous en pensez.

R.: S'il faut vendre des billets différents pour la journée ou pour le soir, c'est impossible. Avec les problèmes de parking, les foules qui entrent et qui sortent, à Monaco ce n'est pas possible. Nous pourrions avoir « pas avant... ». Nous y avons réfléchi, et nous voulons être justes pour tous les joueurs. Pour l'instant, nous proposons des sessions de jour. Nous voulons des tribunes pleines à 100%. C'est trop tôt pour dire si nous voulons ces « pas avant... ». En effet si les matches précédents se terminent rapidement, il pourrait y avoir un vide pendant assez longtemps, ce n'est pas bon pour la télévision. C'est vrai que ceux qui travaillent pourraient bénéficier d'un « pas avant 18h » par exemple. Mais nous n'allons pas mettre ça en place pour l'instant. Techniquement c'est possible, nous avons la lumière sur les courts, c'est faisable. Mais nous n'avons pas pris cette décision pour l'instant.